

SEMANA mundial



Denuncian irregularidades en comicios

El rector del Consejo Nacional Electoral (CNE) de Venezuela, Juan Carlos Delpino, denunció días atrás "irregularidades" durante los comicios presidenciales del 28 de julio, con lo que, a su juicio, se perdió confianza en la integridad del proceso, así como en los resultados anunciados, que dieron como ganador al chavista Nicolás Maduro.



Nicolás Maduro rearma su gabinete

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, nombró ayer al considerado número dos del chavismo, el poderoso Diosdado Cabello, nuevo ministro de Interior y Justicia –un despacho que ya dirigió en 2002–, para que traiga "paz" al país, que vive una crisis política luego de las elecciones del 28 de julio. Además, el mandatario venezolano designó a la vicepresidenta ejecutiva, Delcy Rodríguez, como ministra del Petróleo.

Israel mata a once palestinos y Hamás pide retomar atentados suicidas



La muerte de al menos once palestinos en una serie de redadas del Ejército israelí en el norte de la cada vez más asediada Cisjordania, convirtió a agosto en el mes más mortífero para los habitantes del territorio ocupado palestino. Estas nuevas redadas coinciden con un llamado del ministro de Exteriores israelí, Israel Katz, a evacuar temporalmente a la población palestina de Cisjordania alegando que es una medida para combatir presencia de grupos armados.

Israel y Hamás pactan "pausas humanitarias"

El ejército israelí y el grupo terrorista palestino Hamás accedieron a respetar "pausas humanitarias" durante tres días a partir del 1 de septiembre para permitir que comience la campaña de vacunación contra la polio en Gaza, aseguró el jueves a la prensa Rik Peeperkorn, representante de la Organización Mundial de la Salud para los territorios palestinos.

Lula no reconoce triunfo de Maduro

El presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, afirmó este viernes que no reconoce la victoria electoral de su homólogo venezolano, Nicolás Maduro, pese a la decisión de la Corte Suprema de ese país a favor del mandatario chavista. Además, aclaró que tampoco avala el triunfo del abanderado de la oposición Edmundo González Urrutia.